



あまうち

舞鶴市立余内小学校
令和4年度学校だより
第6号
令和4年8月30日発行

校区教育目標

自らの未来を切り拓く「生きる力」を
身に付けた次代を担う児童生徒の育成

個々の頑張りとともに 集団での頑張り

39日間の長い休みを終え、子どもたちの元気な顔・声が、余内小学校に戻ってきました。ご家庭や地域で温かく見守っていただいたおかげであると、改めて感謝しています。本当にありがとうございました。

コロナウイルス感染拡大の第7波は収束せず、京都府においては、京都BA.5対策強化宣言が9月30日まで延長される中、本日、2学期がスタートしました。一つ一つの教育活動について感染拡大防止対策をしっかりと行い、子どもたちにとって掛け替えのない日々であることを肝に銘じ、でき得る限り、達成感・成就感のある、思い出に残る2学期となるようにしていきたいと思えます。対策の詳細については先日配信しました文書をご覧ください、ご理解、ご協力のほど、よろしく願いいたします。



さて、2学期最大の行事は、10月8日に予定している運動会です。昨年同様、半日での開催で、9月中旬より練習・取組を始めます。運動会は、みんなで同じ目標を持ち、みんなで同じ目標に向かって努力する、そして、みんなで達成感や成就感を共有するという、大変大きな教育的意義のある行事です。夏休み前の学校だよりでは、個々の頑張りからそれぞれの自信につなげていきたいというお話をしましたが、運動会では、集団での頑張りからそれぞれの自信につなげていきたいと考えています。それぞれの学年に応じて頑張りを振り返り、成長の実感をつかみ、自信につなげて欲しいと思っています。身に付けた自信が次への意欲を育み、さらに、他の人の頑張り認められる、他の人を大切にできることにつながっていくことを願います。

残暑厳しい毎日が続きます。皆様、体調の管理には、充分ご留意なさってください。

2学期も、ご協力・ご支援のほど、どうぞよろしく願いいたします。



校長 藤原 篤美
教職員 一同



夏の間、給食室前のフジバカマが大きく育ちました。アサギマダラの飛来を楽しみに待ちたいと思います。背が高くなったフジバカマが倒れないように、先日、子育て支援協議会顧問の瀬野さんが、杭を打っていただきました。ありがとうございました。